
２０１０年度男声合唱団エルデ 総会議事録 

日時  ２０１０年３月２７日(土)18：:30～20：35 
場所    日野市勤労青年会館 大ホール 
出席者  合計３７名 (内委任状提出５名：水口,、初海、古川、松野、川本、)  
 
議事次第（進行：山本副団長）   
１．開会    … 山本副団長 
２．団長挨拶 … 後藤団長 
３．議長選出 … 立候補を募ったが立候補なしのため、山本副団長より市川さんを指名し、承認された。 
４．議案審議 

1）２００９年度 活動報告 …主藤事務局長が資料により報告。下記を付加することで、承認された。 
・2 月の｢はしもとカンマーコール｣への応援出演を、記録に加える。 
 
2）２００９年度決算見込報告…島戸会計が資料により報告。原案通り承認された。 
 
3）２０１０年度活動方針及び活動計画 
 ①｢エルデの目指すもの｣ …後藤団長が資料により説明。下記を訂正することで、承認された。 
   ・２．項の冒頭に「より高い音楽性を追求し」を加筆する。 
 ②「２０１０年度活動計画」 …山本副団長が資料により説明。下記やりとりの後、承認された。 

 a) 質問に対しての補足説明。  
  ・ジョイントコンサートの相手が選ばれた基準は？また、｢ブラン｣ではなく、「ピーカ・ブー」なのはなぜ。 …

女声、混声、男声の組み合わせ、かつ、女声、混声の中でもそれぞれ特徴ある団体。「ピーカ・ブー」とした
理由は、色々お付き合いすることで、輪を広げていくことが狙い。｢ブラン｣が８月に定期演奏会を予定して
いることもある。 

b) バリトンで自然発生的に取り組んでいる｢団員増強策｣を紹介。他のパートでもそれぞれ団員の知恵を出し
合って、積極的に取り組むべきことが確認された。 

ｃ）合宿時の｢ミニコンサート｣については、いろいろ出演の機会を持って本番に臨みたいので、ぜひやってほ
しいとの要望あり。 

③「第9回定演の概要｣ …山本副団長（神尾技術委員長が一部を分担）が資料により説明。一部の条件 (下記) 
付で承認された。 

 a) 場所の選定について …｢ホール使用料｣のほかに、照明機器使用料や控え室料など附帯費を含めたとこ
ろでの「コスト比較」を提供する。今後得られるその他の情報も踏まえさらに詰めていく。 

 b)  不参加の場合の参加費の取り扱い。… 「8 月までに 10,000 円を徴収」するの前にルールを決めて提示。 
  なお、「新八王子市民会館｣オープンに伴い｢八王子市民会館｣はクローズされるとの指摘あり。 
 
4）「２０１０年度予算案」…島戸会計が資料により説明。原案通り承認された。 
 
5）規約改正 …後藤団長が資料により説明。下記を付加することで、承認された。 

 ・規約第 5 条第 4 項：会費以外に、定期演奏会、合宿等の費用として、必要の応じ別途徴収することがある。 
  の提案に、｢楽譜代｣を加える。 

   
  6）役員改選 …議長より、役員会の提案として｢役員及び会計監査人候補者｣が紹介された。あわせて、後藤団

長より、役員会での検討経緯（神尾技術委員長からの再任辞退申し出経緯を含む）についての補足説明あり。 
総会に諮ったところ異議無く承認され、以下の通り決定した。（4 月 1 日付就任。＊は新任、他は再任） 

           団長 山本広行（＊）、 副団長（渉外） 中村 藤雄（＊）、  副団長（渉内） 河野 信夫（＊） 
           技術委員長 松比良 康臣（＊）、  事務局長 主藤  顕、 会計 小笠原 尚夫（＊） 
           会計監査人 踊場 松雄 

 
7）その他 

・２００９年度正式決算報告を 4 月 24 日（土）に報告予定。 
・２０10 年度運営体制 … 山本副団長より現行運営体制を紹介の後、必要な見直しを行い、4 月 24 日（土）に

報告する旨説明。あわせて、パートリーダーについては各パート内で検討･確認を行って欲しい、また、各業
務担当につき要望等あれば山本団長に申し出て欲しい旨の要請があった。 
なお、4/10(土)の技術委員会には、パート内で決まらないときは、旧パートリーダーに出席していただく。 

５．議長解任 
６．新任、退任役員挨拶 
７．閉会                                        以上 


